

## Der Partner für professionelles Bauen

Die in Heidenheim ansässige Firmengruppe Heinrich Hebel ist seit über drei Jahrzehnten sowohl regional als auch überregional für Gewerbe, Handel und Industrie, Kommunen, Städte und private Bauherren tätig.

Heinrich Hebel bietet sämtliche Planungs-, Projektentwicklungs- und Bauträgerleistungen im Wohn- und Gewerbebau an. Ein Schwerpunkt ihrer Tätigkeit sind Gebäudekomplexe für Industrie, Gewerbe, Handel wie auch Dienstleistungsbetriebe.

Jüngste Beispiele am Firmensitz Heidenheim sind der erst zu Jahresbeginn neu eröffnete Jörg's BIO-Markt in der Wilhelmstraße, das an der Bergstraße neu errichtete fünfstöckige Verwaltungsgebäude für die IGEMET Treuhand e.V. mit einer Übungs- und Trainingsfläche von 2800 qm. Mit dem Bau einer modernen Produktions- und Fertigungshalle für die bundesweit agierende Pütz Group konnte das Unternehmen seine Leistungsfähigkeit im Gewerbegebiet Ellwangen einmal mehr eindrucksvoll unter Beweis stellen.

„Bauwerke nutzerspezifisch planen und umsetzen und dabei zugleich die gesetzlich vorgegebenen energetischen und ökologischen Vorgaben einhalten und erfüllen – das sind die Herausforderungen der Zukunft“, sagt Prokurist und Bereichsleiter Dipl.-Ing. Horst Tritter. Hinzu addieren sich die vielfältigen und nutzerspezifischen Bedürfnisse der Bauherren – egal, ob Produktionshalle, repräsentativer Bürobau oder sogar beides zusammen.

Heinrich Hebel ist darauf spezialisiert und ist mit einem erfahrenen Team aus Ingenieuren, Technikern und Bauleitern gefestigt, die eine termingerechte Umsetzung solch komplexer Bauaufgaben, von der Planung über die Erstellung bis zur Schlüsselübergabe, wobei im Fokus eines jeden Gebäudes Wirtschaftlichkeit, Funktionalität und Wertigkeit stehen sollten.

„Dass wir mit unseren Bauwerken die Stadtbilder maßgebend mitgestalten und an der städtebaulichen Entwicklung

so ist steis das Denken und Bestreben bei jeder neuen Planung.

Nur so entstehen architektonisch herausragende Handels-, Industrie- oder Gewerbeobjekte, nicht nur unter Berücksichtigung von ökonomischen, konstruktiven und funktionalen Gesetzmäßigkeiten.

Die Kombination aus Architektur, Generalplanung, Projektentwicklung und dem Baustärgeschäft sorgt bei Heinrich Hebel als Komplettanbieter von schlüsselfertigen Bauleistungen dafür, dass der Auftragsbestand weiter wächst.

„Wir koordinieren die beteiligten Fachgenieure wie die einzelnen Handwerker zielgerichtet und sorgen somit für einen reibungslosen Bauablauf. Notwendige Änderungen können rasch angepasst und eingearbeitet werden“, betont die Geschäftsführung. Für die Zukunft sieht sich die Firmengruppe mit ihrem breiten Leistungsspektrum und einem umfangreichen Know-how im Bereich des schlüsselfertigen Bauens, laut Aussage der Herren Jürgen Beyrle und Walter Dörflinger, gut aufgestellt. „Auch wenn sich das Bauen in all seinen Facetten zunehmend individueller, komplexer und schwieriger gestaltet, so stellen wir uns gerne den kommenden Herausforderungen und freuen uns auf jede neue Bauaufgabe.“



Bürogebäude der IGEMET Treuhand GmbH in Heidenheim



ANZEIGE

Gewerbe- und Industriebau GmbH  
Hohlenstein 6  
89522 Heidenheim  
Telefon 0 73 21 9 50 20  
Telefax 0 73 21 5 11 14  
info@heinrich-hebel.de  
www.heinrich-hebel.de

### Die Geschäftsfelder

- Objektkonzeption, Bauplanung, Projektsteuerung
- Schlüsselfertige Erstellung von Häusern, Wohn-, Gewerbe- und Kommunalbauten
- Bauberatung, Baubetreuung, Ingenieurleistungen
- Entwicklung und Erschließung von Grundstücken
- Vermietung von Wohn- und Gewerbeimmobilien
- Haus- und Grundstücksverwaltung